



Van diputados a pacto con INE; "mocharán" costo de elección de jueces

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, anunció que dialogarán con los consejeros del INE para disminuir el costo, debido a que consideran que el propuesto solicitado "es una cantidad muy alta".

Monreal no detalló decir en qué porcentaje o monto pretenden reducir los más de 13 mil millones, aunque aseveró que es una realidad que esa cantidad disminuirá.

Por otra parte, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, sugirió al INE disminuir el presupuesto al rango entre **7 mil y 9 mil millones de pesos** sólo para la elección de jueces.

Aseguró la consejera presidente del instituto, Guadalupe Taddei Zavala, que está abierto el diálogo para encontrar una solución presupuestaria adecuada. Destacó que uno de los principales desafíos será determinar el número de casillas a instalar, considerando la opción de crear centros de votación concentradores para reducir costos.

Taddei Zavala explicó que acudirá a la Cámara de Diputados a explicar por qué se requieren más de 13 mil millones de pesos para la elección del Poder Judicial, luego de que tanto la presidente Claudia Sheinbaum, como legisladores, coincidieran en señalar que no le otorgarán ese presupuesto al instituto.